

L'Ethique Du Saint Prophète A La Maison Et Hors Du Domicile

<"xml encoding="UTF-8">

L'éthique du Saint Prophète (Que la Bénédiction et la Paix d'Allah soient sur lui et sur sa Sainte Famille) à la maison

On rapporte de l'Imam Hussayn (Que la Paix soit sur lui): «j'ai posé une question à mon père (Que la Paix soit sur lui) sur l'éthique du Saint Prophète (Que la Bénédiction et la Paix d'Allah soient sur lui et sur sa Sainte Famille) à



la maison qui me dit: «il choisissait ses moments pour rentrer à la maison et il divisait son temps en trois: une partie pour l'adoration de Dieu, une partie pour sa famille et une partie pour lui-même. Concernant la partie du temps qu'il se consacrait, il la divisait encore entre lui et les gens. Il donnait la priorité à ses amis proches puis se consacrait aux autres personnes, ce qui ne lui laissait en général aucun temps libre pour lui-même. Il accordait une attention et un respect aux gens en proportion de leur piété et de leur zèle en religion. Certains avaient l'habitude d'évoquer un, deux ou plusieurs besoins que le Saint Prophète s'attelait à satisfaire, il essayait de résoudre les problèmes quotidiens qu'ils rencontraient et il s'enquérait de leur situation et les informait de ce qu'ils devaient savoir, en disant:

«il faut que les présents (auprès de moi) assistent les absents et que vous m'informiez des besoins de ceux qui n'ont pas accès à moi, car toute personne qui informe le dirigeant politique du besoin d'une personne qui n'a pas accès à lui, verra ses pas raffermis le Jour du Jugement Dernier».

Durant les réunions de cette excellence (le Saint Prophète), aucun autre sujet n'était abordé et le saint Prophète n'acceptait que l'on n'évoque rien d'autre que cela. Ces gens se présentaient

auprès du Saint Prophète (Que la Bénédiction et la Paix d'Allah soient sur lui et sur sa Sainte Famille) afin de profiter de cette présence et d'augmenter leur science et ne se dispersaient pas avant d'avoir appris quelque chose et quand ils voulaient quitter la réunion, le Saint Prophète (Que la Paix soit sur lui et la famille) les accompagnait jusqu'à la sortie».

L'éthique du Saint Prophète (Que la Bénédiction et la Paix d'Allah soient sur lui et sur sa Sainte Famille) hors du domicile

L'Imam Hussayn (Que la Paix soit sur lui): «j'ai posé une question à mon père le Prince des croyants (Que la Paix soit sur lui) sur l'éthique du Prophète hors de la maison. Il dit: «le Prophète de Dieu (Que la Paix soit sur lui et sa famille) se passait de tout verbiage. Il entretenait le contact avec les gens et il ne les indisposait pas. Il respectait les notables de toute peuplade et les intronisait en tant que tel aux yeux de cette peuplade. Il évitait les gens sans être impoli et sans mauvaise humeur. Il s'enquérait de l'état de santé de ses compagnons et s'informait de ce qui se passait parmi les gens. Il encourageait les bonnes actions et tançait les mauvaises. Il était modéré dans ses actions et ne connaissait ni excès ni insuffisance. Il ne négligeait pas les gens afin que les gens ne le négligent pas non plus et ne s'égarent de cette façon. Il n'abandonnait pas son droit et la vérité comme il ne les outrepassait pas non plus. Ses compagnons étaient les bienfaiteurs parmi les gens et les meilleurs d'entre eux, à ses yeux, étaient ceux qui voulaient du bien aux musulmans et qui se penchaient le plus sur leur sort, et le plus grand d'entre eux était celui qui accompagnait le plus ses frères en religion et coopéraient le plus avec eux».

Tabatabai, Mohammad Hussayn. Sunan Al-Nabi (Traditions du Prophète), traduction de Husayn Ostadvali, Entesharat Payam Azadi, Téhéran